

ABSTRAK

Saiful A, 2020, Sistem Pengupahan pada Pekerja Nelayan di Desa Tamberu Agung Kecamatan Batu Marmar Kabupaten Pamekasan dalam Perspektif Ekonomi Islam, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. H. Zainal Abidin, M.E.I.

Kata Kunci: *Sistem Pengupahan, Pekerja Nelayan, Perspektif Ekonomi Islam.*

Manusia sebagai makhluk sosial harus senantiasa mengikuti aturan yang telah ditetapkan oleh Allah SWT, baik dalam perkara yang bersifat duniawi maupun yang bersifat ukhrawi, karena setiap manusia memiliki hak dan kewajibannya masing-masing, sedangkan hubungan yang mengatur antara hak dan kewajiban itu di atur oleh hukum untuk menghindari terjadinya konflik dari berbagai hal atau kepentingan-kepentingan lainnya, hukum-hukum yang mengatur antara hak dan kewajiban itu adalah hukum muamalah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang Sistem Pengupahan pada Pekerja Nelayan di Desa Tamberu Agung Kecamatan Batu Marmar Kabupaten Pamekasan dalam Perspektif Ekonomi Islam, karena ketika terjalin kerjasama antara juragan dengan pekerja maka diharapkan pengusaha dapat menghasilkan laba dari hasil usaha yang di bangun oleh keduanya, begitupun dengan pekerja mendapatkan upah untuk memenuhi kebutuhan hidupnya. Namun terkadang pengusaha dan pekerja kurang memahami tentang sistem pengupahan yang sesuai dengan syariat Islam serta kerja sama yang bersifat tolong menolong layaknya majikan dan pekerja sehingga, dalam kerjasama yang terjalin ada salah satu pihak yang dirugikan.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian kualitatif, yaitu suatu proses penelitian yang menghasilkan data-data deskriptif yang berupa kata-kata tertulis atau berupa kata lisan dari orang yang diwawancarai dan perilaku yang diamati, dimana data-data deskriptif tersebut merupakan data yang dikumpulkan berupa kata-kata, gambar dan bukan angka-angka. Sedangkan pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif, yaitu mengamati sistem pengupahan pada pekerja nelayan kemudian di kaitkan dengan sejumlah teori pengupahan dan kaidah-kaidah ekonomi Islam.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Realitas Pengupahan Yang Terjadi Terhadap Nelayan di Desa Tamberu Agung Kecamatan Batu Marmar Kabupaten Pamekasan ini sudah memenuhi karakteristik dan sesuai dengan prinsip serta konsep pengupahan dalam Islam, akan tetapi meskipun secara praktek sudah sesuai dengan konsep pengupahan dalam Islam namun para pelaku yakni juragan dan pekerja nelayan tidak begitu mengetahui dan tidak memahami tentang teori pengupahan dalam Islam sehingga itu bisa membuat para pelaku kebingungan ketika ditanya dasar dari sistem pengupahan yang dilakukan di Desa Tamberu Agung Kecamatan Batu Marmar Kabupaten Pamekasan tersebut.